

High Fashion trifft auf Freestyle: Das waren die LAAX Vintage Days 2024

Laax, 10. Oktober 2024. Am vergangenen Wochenende wurde das Riders Hotel in LAAX zur Bühne für nachhaltige Mode und kreative Vielfalt. Die LAAX Vintage Days boten Besucher:innen die Gelegenheit, hautnah zu erfahren, wie Mode und Accessoires durch Kreativität und Verantwortung zu einem zirkulären Erlebnis werden. Unter den Ausstellern befand sich auch der Schweizer Modedesigner Yannik Zamboni, der mit seinem Label «maison blanche» innovative und umweltfreundliche Mode präsentierte.

Ausgewählte Aussteller:innen versammelten sich im Riders Hotel in LAAX um ihre Kreationen zu zeigen und spannende Einblicke in die Welt der Conscious Fashion zu bieten. Das Riders Hotel bot eine Plattform sowohl für etablierte als auch für aufstrebende Marken. Vielfältig war auch das Publikum: Fashionliebhaber:innen, Freestyler:innen und Locals sorgten für eine interessante Mischung. Kuratorin Suzanna Vock schwärmte: «Dieses Event war eines der harmonischsten, die ich je erlebt habe – kein Stress, alle waren respektvoll und die Stimmung war einzigartig. Die Aussteller waren alle happy!»

Ein Wochenende mit vielen Highlights

Das abwechslungsreiche Programm der LAAX Vintage Days bot Conscious-Fashion-Enthusiasten die Möglichkeit, tief in Themen wie Upcycling, Recycling und Fair Fashion einzutauchen. In den interaktiven Showrooms tauschten sich nicht nur die Gäste, sondern auch die Designer:innen rege untereinander aus. Ein Highlight waren die verschiedenen Panel-Diskussionen, bei welchen sie sich die Zuhörer:innen von zukunftsweisenden Ideen inspirieren und direkt mit den kreativen Köpfen der Szene in Kontakt treten konnten. Ein weiteres Highlight des Wochenendes war die Präsentation der neuesten Kollektion von Yannik Zamboni: «Miele x ModeSuisse Award for Positive Impact». Sein Label «maison blanche» genießt für seine visionäre, zirkuläre Mode internationale Anerkennung. «Mode kann entweder Teil des Problems sein oder ein Werkzeug für Rebellion – bei uns ist sie der radikale Schritt in Richtung einer besseren Zukunft. Die LAAX Vintage Days waren für mich ein Zusammenkommen von Gleichgesinnten, die alle ein bisschen die Welt verändern wollen. Schön war's», lässt Yannik Zamboni den Event revuepassieren.

Zweite Ausgabe war ein voller Erfolg

Die LAAX Vintage Days fanden zum zweiten Mal statt. Was vor fünf Jahren als Markt begann verwandelte sich zur Exhibition, für welche das Riders Hotel die ideale Bühne bot. Es beherbergte eine interessante Bandbreite an Ausstellern – von avantgardistischer High Fashion bis zu alltagstauglichen Accessoires – darunter Labels wie Attached, Deborah Dominique Design, Infantium Victoria, und viele mehr. Das Wochenende über herrschte

eine erfrischende, spezielle Atmosphäre, zumal die Vintage Days ein bisher für LAAX eher unbekanntes Klientel anzogen. Insgesamt gelang es den Veranstalter:innen der LAAX Vintage Days, High Fashion, Freestyle und die Bergwelt auf einzigartige Weise zu verbinden.

Medienkontakt:

LAAX

Martina Calonder

Via Murschetg 17

CH-7032 Laax

Telefon: +41 81 927 70 26

E-Mail: medien@laax.com

Weitere Informationen und **Bilder** für redaktionelle Zwecke erhalten Sie in unserem **Medienoffice**.

Über Neuigkeiten informieren wir Sie gerne über unsere **Website**, die **LAAX App** oder über unsere Social Media Kanäle **Facebook, Instagram & YouTube**.